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       Я ученик 11 класса. В скором времени мне исполнится 18 лет, а значит, в   

будущем  у меня появится право выдвигать свою кандидатуру на должность 

губернатора Иркутской области. Может случиться так, что я стану им. А 

зачем мне это нужно? Нужно ли это обществу? Постараюсь ответить на эти 

вопросы  так, как вижу и понимаю это я. 

        У меня в семье часто ведется разговор о молодежной политике, о 

деятельности  и поведении молодых людей, живущих рядом со мной. И я  все 

больше убеждаюсь: неактивность молодежи объясняется еѐ неверием в то, 

что от Губернатора, Правительства нашей области зависит их жизнь и жизнь 

их будущих детей.   Большую роль играет и низкий образовательный 

уровень. Молодые люди не разбираются в вопросах, касающихся 

политической сферы жизни общества, да и не ошибусь, если скажу, что 

молодежь живет в своем мире. Она ограничивается модой, музыкой и 

общением с друзьями, и какими-то совсем ничего не значащими делами. 

       Сейчас мы живем во время демократической политической системы. Это 

значит, что единственный источник власти – это народ, власть совершается в 

интересах народа. Прослеживается модная тенденция обвинять государство 

за то, что оно ничего не делает, ничего не предпринимает. А что бы 

предпринял я?     

Быть губернатором, несомненно, почѐтно и ответственно. Только 

дисциплинированный, трудолюбивый, честный и обладающий лидерскими 

чертами человек, сможет стать губернатором. Как говорят мои родные и 

друзья, что я обладаю многими этими качествами. Итак - я губернатор 

Иркутской области. 

 Обычно, кандидаты на должность губернатора говорят, что будут 

делать всѐ, чтобы улучшить жизнь своего народа, сделать еѐ более 

комфортной и спокойной. Но зачастую этого не случается. Какие-нибудь 

проблемы и жалобы будут всегда.  С чего начать? 

      Во-первых: я считаю, что успех управления зависит от команды 

губернатора, ведь вместе решать любые проблемы будет намного легче. Как 

и всякому высокопоставленному чиновнику, мне для воплощения моих идей 

в жизнь, будут нужны помощники. В моей команде будут трудиться только   

профессионалы своего дела, добросовестные и честные. Это будут люди, 

которым я доверяю, и они будут думать не о должностях и зарплатах, а о 

жителях нашей области.    
Во-вторых:   я бы обратил свое внимание на бюджет и сопоставил бы 

свои возможности для дальнейших действий. 

Так как я проживаю в сельской местности, то и говорить буду, в 

основном, о проблемах села. Особое внимание уделю жизни сельчан. Буду 

способствовать созданию в селах рабочих мест и таких условий, чтобы 

молодые люди не оставляли свои дома в поисках лучшей жизни. Чтобы село 

могло жить!  

Во всех сельских школах должны быть компьютерные классы. Это 

доказала сегодняшняя ситуация, связанная с дистанционным обучением 

школьников. Сколько возникло проблем!  Поэтому необходимо создать  



учителям такие условия для работы, чтобы эта важнейшая профессия стала 

опять уважаемой, престижной и востребованной.     

В народе говорят: “Молодѐжь - это лицо страны”. Поэтому,   чтобы 

мы могли гордиться ей, я бы уделил большое внимание культурному и 

духовному развитию нашей молодѐжи. В сельской местности  

организовывались и проводились бы творческие конкурсы и фестивали для 

молодѐжи  с целью воспитания чувства патриотизма и гордости за свой 

народ, уважения к истории Родины.  

Если я займу должность губернатора, особое внимание уделю 

проблемам трудоустройства молодѐжи и жилищному вопросу молодых 

семей. Важно финансировать конкурсы и проекты, позволяющие проявить 

студентам и выпускникам учебных заведений свои навыки и знания. Также 

буду проводить активную политику по привлечению в наш регион молодых 

ученых. Хотелось бы, чтобы наше будущее поколение стремилось развивать 

свою область и привносить новшества в различные отрасли экономики.  

           Другим важным вопросом стали бы дороги.  По всей области это 

является большой проблемой.   Их необходимо было бы отремонтировать и 

сделать безопасными как для водителей, так и для пешеходов. 

        Находясь на посту губернатора, я очень серьезно рассмотрел бы 

проблему  увеличения времени для приема граждан по личным вопросам. 

Ведь народ  должен видеть и знать, что есть к кому обратиться не только с 

проблемами, но и за помощью, иначе люди не станут поддерживать мои 

инициативы. А ведь поддержка народа играет немаловажную роль. 

Считаю, что  назначение губернатора состоит в том, чтобы  заботиться 

о всех людях, быть в курсе их интересов и исполнять наказы. Планов у меня 

много, а проблем с ними еще больше! Говорить о них надо, но я  считаю, что 

это только маленькая часть того, что сделал бы я, находясь на таком высоком 

и очень ответственном посту. Это очень сложно и  далеко не каждый человек 

способен этого достичь. Поэтому главное, чтобы на этом месте оказался тот, 

который понимает стоящие перед ним задачи и стремится их решить. И я 

буду стремиться к этому – ведь я являюсь патриотом своей малой родины и 

своей страны!  

 

 

  

       
 


